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18ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 
 
Aos vinte e oito dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte, as 10h02min nas dependências sala de 

reunião dos conselhos 2° piso do prédio da Prefeitura Municipal, sito a Av. Pedras Brancas nº 939 – 

Bairro Centro, Municipio de Governador Jorge Teixeira – RO aconteceu reunião Extraordinária do 

Conselho Deliberativo do GJTPREVI com a presença dos membros conselheiros: Reginaldo Ribeiro 

Machado-Presidente, Leonir José Graziolla-Membro, André Galeano de Oliveira-Membro e Gislaine 

Visintin da Silva-Membra, assim como o presidente do Instituto GJTPREVI Edivaldo Menezes, o senhor 

Douglas Bulian; consultor financeiro da empresa CCP-Costa Consultoria Previdenciária e a convidada 

chefe de Gabinete Lindiana Darós Da Silva Amaral. Dado a abertura da reunião pelo presidente do 

Conselho Deliberativo, o mesmo pediu a leitura da ata referente à 69ª reunião ordinária, após a leitura e 

assinaturas da ata o senhor Reginaldo deu a palavra ao senhor Edivaldo de Menezes, sendo que o 

mesmo aproveitou o momento para constar a forma que está sendo feitos os pagamentos, tendo em 

vista que a tesoureira Solange Boaventura, está afastada das suas funções devido doença, o presidente 

fez questão de deixar claro que caso os conselheiros tenham dúvidas quanto aos pagamentos ou outros 

assuntos, podem solicitar copia dos processos e documentos ao Instituto, falou ainda que caso a 

tesoureira seja afastada por um tempo maior ou definitivamente, será necessário um reunião 

extraordinária juntamente com os conselheiros para a indicação ou eleição de novo (a) tesoureiro (a), 

após o presidente do instituto abordou o tema da reunião, a qual foi realizada para apresentação do 

Plano de Política de Investimento financeiro do Instituto para 2020, tendo em vista a necessita da 

aprovação do conselho deliberativo para o mesmo ser colocada em prática, considerando ainda que até 

a presente data estamos sem uma política de investimento. Após explanação do assunto, foi 

apresentado o consultor financeiro Douglas Bulian da empresa CCP-Costa Consultoria Previdenciária, o 

qual iniciou suas palavras dando um esboço sobre a importância da implantação da política de 

investimento para o município, assim como as consequências, caso não agilize a execução do plano, o 

mesmo relatou que a empresa já está providenciando os credenciamentos do Instituto junto as 

Instituições Financeiras e Fundos, dando continuidade ao assunto, o mesmo continuou falando sobre o 

plano de política de investimento, relatando ainda que após a aprovação do conselho deliberativo esse 

plano de política de investimento deverá ser encaminhado através do demonstrativo de Política de 

Investimento-DPIN ao Ministério da Previdência Social-MPS, o mesmo relatou sobre a possibilidade de 

uma senha de acesso para cada membro do conselho acompanhar diariamente os investimentos do 

Instituo com valores e locais investidos, através da empresa Eficaz consultoria, o mesmo falou também 

sobre o relatório trimestral que a empresa deverá emitir e repassar ao Instituto para prestação de contas 

das ações desenvolvidas no plano financeiro elaborado pela empresa, tendo em vista a necessidade de 

acompanhamento dos investimentos por parte do conselho deliberativo, após a explanação de todos 

esses assuntos e considerando o horário assim como a quantidade de conselheiros presentes, ficou de 

comum acordo que a decisão de aprovação ou não do plano será em uma próxima reunião, prevista para 

o dia 17/06/2020. Não havendo mais nada a ser tratado o presidente do conselho deu por encerrado a 

reunião ás 11h59min, a ata foi lavrada por mim Gislaine Visintin da Silva e assinada por todos os 

presentes.   


